

Coronavirus: Öffentlicher Aufruf für Fichtensee in Zillertal Arena

Betroffene schulpflichtige Kinder müssen bis Freitag, 18. September 2020, zu Hause bleiben! Eltern melden sich bitte bei der Corona-Hotline der BH Schwaz!

Nach positiver Testung eines Badewartes am Fichtensee in der Zillertal Arena nahe der Bergstation Rosenalmbahn im Gemeindegebiet von Aschau im Zillertal unternimmt die Gesundheitsbehörde vorsorglich einen öffentlichen Aufruf:

Corona-Hotline der BH Schwaz für weitere Abklärung

Am Dienstag, 8. September 2020, half diese infizierte Person zwischen 8 und 16 Uhr insbesondere Kindern beim Anlegen von Schwimmwesten. Jene Personen, denen beim Anziehen der Schwimmweste geholfen wurde, sind als Kontaktpersonen mit einem hohen Risiko für eine Coronainfektion einzustufen. Betroffene schulpflichtige Kinder dürfen daher bis einschließlich Freitag, 18. September 2020, die Schule nicht besuchen! Die Eltern dieser Kinder werden gleichzeitig aufgefordert, sich sobald wie möglich bei der Corona-Hotline der Bezirkshauptmannschaft Schwaz unter der Nummer 05242/69315880 zur Abklärung der weiteren Vorgehensweise zu melden.

Außerdem sollen weitere Personen, die im genannten Zeitraum den Fichtensee besucht haben, auf ihren Gesundheitszustand achten. An diesem Tag wurden nämlich wiederholt Mal Ruderboote bei der infizierten Person ausgeliehen. Bei Auftreten von Symptomen wie Husten, Halsschmerzen, Kurzatmigkeit, Schnupfen oder dem plötzlichen Verlust des Geschmacks- und Geruchssinns gilt es, umgehend die Gesundheitshotline 1450 zu kontaktieren. Bei der Kontaktaufnahme mit dem Hausarzt bzw. der Hausärztin soll die Kontaktaufnahme jedenfalls telefonisch erfolgen. Die betroffenen Personen wurden nach dem Vorliegen der positiven Testergebnisse umgehend abgesondert.